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 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．地区の主要課題

について

(１)蒲生ＳＩＣ開通による蒲生地区の地域活
性化について

 ①市街化区域への変更は可能なのか。周辺

地域の土地利用計画をどのように考えて

いるのか。

 ②「雪野山古墳」をどのように活用されよ

うとしているのか。周辺古墳群と一体活用

する考えはあるのか。

 ③現在の進捗状況、また名神名阪連絡道路

の進捗状況について伺う。

(２)蒲生幼児園新設に伴う周辺インフラにつ
いて、開園までにすべて完成するのか伺う。

(３)公の施設の存廃の考え方について、再検
討についての基本的な考え方について伺う。

(４)蒲生医療センターの運営について
 ①家庭医や研修医の確保について伺う。

 ②鋳物師・長峰診療所の週 3日の診療につ
いては計画どおり進んでいるのか。

 ③医師確保計画と関連する寄付講座の現

状について伺う。

(５)鈴橋の通行止め解除について検討の現状
について伺う。 

市長・担当部長

２．農業施策につい

て

(１)市の農業施策の充実について 産業振興部長

事務局処理欄

発言順位
平成２５年１２月３日

午前・午後１１時１０分 受領１４


